

# Start in Boule-Saison

21 Teams angemeldet – auch neue Mannschaften darunter

**NIEDERNWÖHREN** (ab). Zwei Jahre lang mussten die Wiedensahler Boulefreunde corona-bedingt auf die Durchführung der 18. Dorfmeisterschaft verzichten.

(AB) Dem Aufruf der „Busch-Bouler“ zur diesjährigen Teilnahme waren 21 Mannschaften, dabei auch eine Reihe Neulinge, gefolgt. In einer öffentlichen Gruppenauslosung war es dem glücklichen Händchen von „Glücksfee“ Barbara Sölter überlassen, vier Spielgruppen mit jeweils fünf bis sechs Mannschaften auszulosen. In einer rekordverdächtigen Zeit von nur 17 Minuten nach der Begrüßung durch den Organisator Cord Horstmann, hatte die Glücksfee die Auslosung vollzogen. Bis zum 20. August müssen nun die Vorrundenspiele in den Gruppen abgeschlossen sein, um am 28. August den diesjährigen Boule-Dorfmeister auszuspielen. Sieger des Jahres 2019 war die Mannschaft



**Nach 17 Minuten standen die Gruppen fest. Cord Horstmann (li.) mit Glücksfee Barbara Sölter und dem Wanderpokal.**

„TuSG-Alte Herren“. Aus den „Cuatro for the Win“, wurde Reihen anderer Teams mit so schon während der Auslosung phantasievollen Namen wie versprochen, ihnen den Sieg „Zippel-Club“, „Das Gelbe streitig zu machen. vom Ei“, „DuschFreunde“ oder

Foto: AB